
V o r r e d e

zur dritten Auflage.

Der verewigte Verfasser dieses archäologischen Lehrbuchs „das alte Rom“ hat sich in der Vorrede zur ersten Auflage bereits hinlänglich über den Inhalt und Tendenz desselben erklärt, so, daß es hier überflüssig wäre, mehr darüber zu sagen.

Die Verlags-handlung bemerkt daher bloß, daß die gegenwärtige dritte Auflage, die ohnehin von der Güte und Brauchbarkeit des Buches zeugt, noch durch die Durchsicht eines geschickten Mannes in vielen Stellen Berichtigung erhalten und also höheren Werth gewonnen habe.

Die klare Darstellung und der faßliche Ton; in dem hier das Wissenswürdigste aus der Geschichte